



Descartan donación de hidrocarburos a Cuba o algún otro país

JULIO GUTIÉRREZ

Petróleos Mexicanos (Pemex) no ha realizado ninguna donación de hidrocarburos a otro país, dio a conocer este lunes su director general, Octavio Romero Oropeza.

“Hablan ustedes de donativos. Pemex, Petróleos Mexicanos, no ha realizado ningún donativo de combustibles a ningún gobierno extranjero... no miento, para que quede claro”, aseguró Romero Oropeza al comparecer en la Cámara de Diputados este lunes.

Cuestionamiento de diputada del PRD

Lo anterior fue expresado en respuesta a la diputada Gabriela Sodi, del Partido de la Revolución Democrática (PRD), quien preguntó al director general de la petrolera sobre una supuesta donación de hidrocarburos a Cuba.

“Sabemos por información otorgada por instituciones internacionales que se han enviado más de 2 millones de barriles a Cuba y que esta situación representa una potencial sanción económica a nuestro país, además que no tenemos claridad de cómo es que se recuperarán los gastos causados por lo que se ha denominado una donación de nuestro país al gobierno cubano”, planteó la diputada al director de la petrolera.

Romero Oropeza señaló que “actualmente, Pemex mantiene contratos de compra y venta de crudo y productos petrolíferos con 26 países. Que quede claro, no hay ningún donativo a nadie y mantenemos relaciones comerciales con 26 países”.

Lo anterior surge después de que en medios surgiera información que la empresa productiva del Estado donara petróleo a Cuba, motivo que resultó en que supuestamente el Banco de Exportaciones e Importaciones de Estados Unidos negó un crédito de aproximadamente 800 millones de dólares a la petrolera.

“

Mantenemos relaciones comerciales con 26 países